
Die Vorsitzende, Frau Bergmann-Gries, begrüßte die Anwesenden und stellte sodann die 
Anwesenheit und Beschlussfähigkeit fest.  
 
Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt.  
 
 
 


